



ALCALDÍA
SAN JUAN DE LA MAGUANA
— Renovación, Servicio y Desarrollo —

BOLETIN INFORMATIVO

No. 2

Trimestre Abril – Junio

Año 2025

Patronales San Juan Bautista 2025



Srta. Sasha Elizabeth Reding Báez
Reina 2025

Resumen de Actividades del Ayuntamiento de San Juan de la Maguana correspondiente al Trimestre Abril-Junio 2025

Durante el trimestre abril-junio de 2025, la Alcaldía de San Juan de la Maguana, bajo la dirección del ingeniero Lenin de la Rosa, ha desarrollado un amplio programa de obras de infraestructura, embellecimiento urbano e inclusión social. Entre las principales acciones destacan el remozamiento de la Plaza Anacaona y el Boulevard Tenguerengue, con instalación de semáforos, arborización, bancos y equipos para ejercicios, en busca de mejorar la movilidad y ofrecer espacios recreativos seguros.

La alcaldía también inauguró el puente Guachupita Quijá Quieta, una obra esperada por casi tres décadas, e inició operativos para la limpieza del mercado público, relleno de calles y erradicación de criaderos de animales. Asimismo, se acondicionaron tramos viales y se construyó un paseo peatonal en la calle Capotillo, todos con accesibilidad universal.

En el ámbito cultural y social, se celebraron con éxito las Fiestas Patronales San Juan Bautista 2025, siendo coronada como reina la señorita Sasha Elizabeth Reding Báez. Igualmente, se realizó el Carnaval Barriga Verde, el lanzamiento del proyecto “San Juan de la Maguana, una ciudad modelo” y diversos actos en favor de la inclusión, la seguridad ciudadana y el fortalecimiento comunitario.

Finalmente, agradeció a la comunidad educativa y empresarial por su colaboración, destacando que todas estas iniciativas buscan convertir a San Juan de la Maguana en una ciudad limpia, organizada, inclusiva y con fuerte proyección turística y cultural.



ALCALDÍA
SAN JUAN DE LA MAGUANA
— Renovación, Servicio y Desarrollo —

PLAZA ANACAONA Y BOULEVARD TENGUERENGUE ENCABEZAN OBRAS DEL TRIMESTRE ABRIL-JUNIO 2025

Plazoleta Anacaona



Boulevard Tenguerengue



ALCALDE LENIN DE LA ROSA:

“REMOZAMIENTO ROTONDA ANACAONA ES PARTE DE PLANIFICACIÓN PARA REGULAR TRÁNSITO Y EMBELLEECER EL ESPACIO”

Estos trabajos llevados a cabo por la alcaldía de San Juan de la Maguana, tienen como objetivo evitar accidentes y modernizar la intersección de la Anacaona con Circunvalación

San Juan de la Maguana.- El remozamiento de la intersección Anacaona con Circunvalación conlleva la instalación de un moderno sistema de semáforo y el traslado hacia uno de los laterales la estatua de la reina Anacaona, arborización de todo el entorno y señalización, con la finalidad de evitar accidentes lamentables y de embellecer todo el entorno, reveló el alcalde Lenin de la Rosa.

Agregó que todo obedece a una planificación, la cual está llevando a cabo para beneficio de la población de San Juan de la Maguana de forma que pueda redundar en bien de la organización del tránsito vehicular, en un lugar donde se generan dificultades porque constantemente muchos vehículos pesados se mueven por esa zona.

El Ing. Lenin de la Rosa afirmó que ahora con el remozamiento, la población tendrá mejor facilidad para acceder a disfrutar de los monumentos que serán movidos ligeramente, pero en el mismo entorno de la Plaza Anacaona.

El alcalde de San Juan de la Maguana manifestó que, la idea es tratar de que todo el que respete un moderno sistema de semáforos que se instalará en la antigua rotonda, no tenga problemas de accidentes de tránsito y que la población pueda disfrutar a plenitud de un espacio de calidad y amigable con el medio ambiente.

Sostuvo de la Rosa que conjuntamente con los trabajos de la plaza Anacaona, la alcaldía está inmersa en el remozamiento y embellecimiento de numerosos espacios como el centro histórico en los alrededores del Arco del Triunfo, el Palacio Municipal y otros a propósito de la celebración de las fiestas patronales San Juan Bautista 2025 que inician este viernes 13 de junio.



Alcaldía de SJM inicia instalación de bancos en Boulevard Tenguerengue



San Juan de la Maguana.- El alcalde Lenin de la Rosa dijo que, con la instalación de los bancos al Boulevard Tenguerengue, siembra de árboles, iluminación y colocación de gramas y máquinas para ejercitarse, se dan los toques finales para darle al pueblo otro espacio de calidad hacia la recreación sana de la población.

El Ingeniero Lenin de la Rosa expresó que junto a los regidores continúa enfocado en trabajar, para que los munícipes puedan elevar su calidad de vida con lugares de esparcimiento para toda la familia.

Según manifestó, la meta es que el pueblo sienta que día a día que la alcaldía está inmersa en trabajar con transparencia para hacer de San Juan de la Maguana, lo que ya ha iniciado en el primer año de gestión.

En tal Sentido el alcalde de San Juan de la Maguana llamó a la ciudadanía a asumir un compromiso de cuidar todas las obras que está levantando, de forma que los que viven en la comunidad puedan disfrutar de un pueblo limpio, organizado y con fortaleza para atraer turistas y empresarios, que vengan a invertir para convertir el municipio en el destino principal del sur.

Lenin de la Rosa agregó que otras obras que tiene en carpeta, con la ayuda de Dios serán ejecutadas para el bienestar de la sociedad sanjuanera, de manera que al término de su mandato de cuatro años el pueblo pueda ver con orgullo, en que se invirtieron los fondos que administra.

Además del Boulevard Tenguerengue la alcaldía continúa convirtiendo en un espacio atractivo, todo el entorno de las escuelas primarias del centro histórico de la ciudad, colocando aceras, contenes, área verde y murales, donde sin dificultad toda la población incluida las personas con discapacidad puedan ir y disfrutar a cualquier hora.

Empresas Fortuna dona Radios de Comunicación a la Policía Municipal de SJM



San Juan.- Con el propósito de que la Policía Municipal de San Juan de la Maguana continúe realizando con eficiencia los servicios de vigilancia y seguridad a la población, la empresa Fortuna hizo entrega de 20 radios de comunicación.

Al recibir dichos instrumentos de trabajo, el coronel José Urbáez agradeció la donación, lo que dijo es una muestra de que la sociedad está observando la labor en favor de la población que están desarrollando a través de la alcaldía que preside el ingeniero Lenin de la Rosa, los integrantes de la Policía Municipal.

El director de la Policía Municipal destacó que acorde con lo establecido en la ley 176-07, los hombres bajo su mando están atentos para contribuir con la ciudadanía donde quiera que demande la gente.

Urbáez agradeció al empresariado por su colaboración y a toda la población que ha creído en la labor que ha venido realizando la Policía Municipal, desde la llegada del alcalde Lenin de la Rosa, como una forma de darle seguridad y orden a la ciudadanía.

Las Radios donadas a la Policía Municipal fueron entregadas por Ramón Fortuna Monchy, de las empresas Fortuna en San Juan de la Maguana.

Alcalde honra a periodistas Monegro y Nieves con pin de la ciudad



San Juan de la Maguana.- Durante un conversatorio sobre ética periodística, encabezado por José Patricio Monegro y Ricardo Nieves en el salón Jacobo Moquete del recinto UASD San Juan, el alcalde Lenin de la Rosa dio la bienvenida a los expositores.

Al imponerles el pin de la ciudad, dijo que constituye un motivo de orgullo contar con dos figuras importantes de los medios de comunicación del país, visitando el municipio de San Juan de la Maguana, que se encuentra en uno de sus momentos más importantes por estar dirigido por una nueva generación.

Lenin de la Rosa felicitó a todos los periodistas por la celebración de su día, deseándoles parabienes en el desarrollo de sus actividades profesionales.

En el conversatorio con los periodistas José Monegro y Ricardo Nieves estuvieron presentes la mayoría de los miembros del Colegio Dominicano de Periodistas, encabezados por su presidente, el Lic. Carlos Suero.

Otros presentes en el enveto fueron los diputados Elvira Corporán de los Santos y Mélido Mercedes Castillo y la subdirectora administrativa del recinto UASD San Juan, maestra Leonor Taveras.

Alcalde de SJM afirma que está convirtiendo el municipio en una ciudad inclusiva



San Juan. – El alcalde del municipio San Juan de la Maguana ingeniero Lenin de la Rosa, dijo que todas las obras que está interviniendo están siendo acondicionadas para que las personas con alguna discapacidad tengan libre acceso a todas partes de las mismas.

Al dar unas palabras tras la marcha Camina Conmigo, auspiciada por la Fundación Esperanza para Niños Especiales (FENE), que preside Paola Aquino, puso como ejemplo la construcción del parque de Villa Liberación, el remozamiento del parque Duarte y todas las aceras que se están ejecutando, las cuales han sido dotadas de rampas para facilitar que las personas con discapacidades utilicen esos espacios como todos los demás.

Lenin de la Rosa agregó que la gente se irá dando cuenta, poco a poco, de la construcción de esos cambios en todas partes, lo que se pondrá de manifiesto en el parque lineal de la ribera del arroyo Tengerengue, que será una obra totalmente inclusiva, de más de tres kilómetros, con áreas verdes, espacios de juegos para niños, arbolado y máquinas para que las personas realicen ejercicios.

También dijo que el propio Palacio del Ayuntamiento está siendo transformado para que tenga rampas para personas con discapacidad y su área verde restablecida, embelleciendo todo el entorno.

De la Rosa pidió a la población el cuidado y protección de estas obras, para convertir la ciudad en un lugar envidiable como ningún otro pueblo, tal y como lo vienen haciendo con los bulevares que ya están construidos.

El alcalde de San Juan de la Maguana afirmó que, así como está trabajando con el sistema de recogida de basura para que el pueblo esté limpio, continuará desde la alcaldía generando las transformaciones que están convirtiendo la ciudad en el pueblo limpio y organizado que todos desean tener.

Alcalde Lenin de la Rosa destaca potencial de San Juan de la Maguana tras Carnaval Barriga Verde



Tras la culminación del Carnaval Barriga Verde el alcalde Lenin de la Rosa dijo queda demostrada la potencialidad de San Juan de la Maguana en ese tipo de evento.

San Juan de la Maguana.- El alcalde de San Juan de la Maguana, ingeniero Lenin de la Rosa, destacó el trabajo realizado para el éxito alcanzado en el Carnaval Barriga Verde San Juan 2025, tras un cierre espectacular con la presencia de miles de personas que abarrotaron todo el entorno desde la calle Dr. Cabral hasta la Pedro J. Heyaime y el Anfiteatro Francisco Alberto Caamaño.

En unas breves palabras De la Rosa consideró que San Juan no solo es fuerte en el carnaval, sino en la realización de cualquier tipo de evento cultural.

Felicitó a los hombres y mujeres que trabajaron en el montaje del carnaval sanjuanero que tuvo como presidente a Casandro Fortuna y el apoyo del destacado cantautor y costumbrista dominicano Roldan Mármol; así como Benito Sánchez, Siliosther Díaz, Sergio Montilla, Clara Espinosa, Eliana Walesca García, Mairenis Montero, Yunior García, Franklin Cruz, Alexandra de León, Rigoberto Encarnación, Hilary Ramírez, Héctor Marte y Héctor Emilio Encarnación por el gran trabajo, así como al pueblo que se dio cita en familia, para disfrutar de la fiesta cultural más importante de la comunidad, teniendo como invitado a varias provincias del país como San Pedro de Macorís, San Cristóbal, Peravia y otras.



“Culminamos con éxito el gran desfile de Carnaval Barriga Verde 2025, agradecer el comportamiento ordenado de todos los presentes, al comité organizador, la Asociación de Carnavaleros y a todo el equipo de la alcaldía de San Juan de la Maguana por todo su esfuerzo en este evento. Les deseo mucha sabiduría a los jueces del desfile que puedan hacer una elección sabia porque la tienen difícil antes está espectacular presentación”, expuso al alcalde del municipio.

El rey y la reina del carnaval, Carlos Suero y Orlanda Bautista expresaron su regocijo por el apoyo de la población y la gran celebración del Carnaval Barriga Verde.

Mientras que Casandro Fortuna presidente del comité organizador, agradeció a los patrocinadores por el respaldo, agregando que están listos desde ya con los preparativos del Carnaval Barriga Verde San Juan 2026.

Alcalde Lenin de la Rosa agradece a universidades por lanzamiento de proyecto “San Juan de la Maguana, una ciudad modelo”



San Juan de la Maguana .- El alcalde Lenin de la Rosa expuso que la iniciativa “San Juan de la Maguana, una ciudad modelo” de los Recintos UASD San Juan y Urania Montás vienen a complementar el esfuerzo que hace la alcaldía para llevar desarrollo, paz y armonía a la colectividad.

Agregó que es importante acoger el proyecto, para lo que como ayuntamiento está desarrollando las obras que van contribuyendo con el relanzamiento que está viviendo el municipio.

Llamó al pueblo a asumir un comportamiento de pertenencia de las obras, las cuales se están llevando a cabo con dinero de la gente, que cada vez debe hacer conciencia de cuidar lo que por ley le pertenece por los impuestos que pagan al fisco.

El alcalde Lenin de la Rosa adujo que el respecto y uso adecuado de los espacios públicos es algo que debe ser responsabilidad de las familias y el pueblo en sentido general, para lo que día a día trabaja junto a su equipo en el ayuntamiento municipal.

Sostuvo que de forma eficiente está administrando los recursos, poniendo como ejemplo un parque lineal de norte a sur que ejecuta la alcaldía para lo que se va a necesitar esa contribución de la UASD y la Urania Montas con la educación de la gente.

Destacó también que pronto entregará al sector de Guachupita y Quija Quieta un puente que se veía imposible que lo hiciera el ayuntamiento, a lo que afirmó que, aunque los recursos económicos son importantes, muchas veces la voluntad de hacer es más fuerte para llevar a cabo las acciones.

En el lanzamiento del proyecto “San Juan una Ciudad Modelo” hablaron para motivar la iniciativa, además del director del Recinto UASD San Juan quien dio la bienvenida, el vicerrector del Recinto Urania Montas y la gobernadora Ana María Castillo.

Alcalde Lenin de la Rosa pone a disposición personal de la alcaldía para operativo de Semana Santa



San Juan de la Maguana.- El alcalde Lenin de la Rosa puso a disposición de los organismos de socorro el personal de la alcaldía de San Juan de la Maguana, para el operativo «Seguridad y Prevención Semana Santa 2025»

El ingeniero Lenin de la Rosa dijo que, con el propósito de evitar cualquier eventualidad negativa durante la Semana Mayor, está poniendo a disposición del operativo, a los miembros de la Policía Municipal y demás personal para las labores preventivas.

Dijo esperar que no ocurran hechos que lamentar, para lo que llamó a la población a actuar de manera comedida, respetando todas las disposiciones emanadas de las autoridades, para ser hechas cumplir por la policía nacional al mando del General Frank de los Santos.

El alcalde Lenin de la Rosa aprovechó para expresar su pesar por los fallecidos durante el desplome del techo de la discoteca Jet Set, esperando que reflexionemos ante un hecho que ha sembrado el luto en el país, previo a la Semana Mayor.

De la Rosa dijo que el buen accionar de la policía y las demás autoridades para evitar hechos trágicos, será bien agradecido por las familias y por el gobierno del municipio que encabeza, porque de esa forma retornaremos en paz y tranquilidad a las labores habituales el lunes 21 de abril.

Regidores de SJM estrenan salón de sesiones luego de su remodelación.



San Juan de la Maguana.- El Concejo de Regidores del ayuntamiento municipal de San Juan de la Maguana, estrenó el Salón de Sesiones luego de la remodelación a que fue sometido por disposición del alcalde Lenin de la Rosa.

Ahora los ediles cuentan con un espacio mejor distribuido, donde el presidente, la secretaria general y el vicepresidente están ubicados en una mesa principal ubicada en una tarima y al frente otra mesa donde ocuparan sus asientos el alcalde, vice alcaldesa, los demás regidores y otros funcionarios del gobierno municipal.

El Salón de Sesiones también cuenta ahora con un podio para ser usado en caso de actividades especiales y para que las visitas e invitados se coloquen en el mismo, para hacer uso de la palabra cuando lo requiera.

La remodelación del Salón del Concejo de Regidores, es parte del proceso de remozamiento que lleva a cabo la alcaldía de San Juan de la Maguana al palacio municipal.

Luego de su remodelación, los ediles sesionaron por primera vez el pasado miércoles 7 de mayo, donde trataron los temas reglamento interno y de las comisiones permanentes del dicho concejo.

Acera y murales de la calle Capotillo: un nuevo y atractivo paseo en la ciudad, construido por la Alcaldía de SJM



San Juan de la Maguana.-El tramo que va desde la calle Juan Pablo Pina hasta la Dr. Cabral, que anteriormente estaba intransitable, ahora cuenta con iluminación y murales que se extienden hasta la Pedro J. Heyaime, realizados por jóvenes de San Juan de la Maguana.

El alcalde Lenin de la Rosa dijo que el rescate de dicho espacio peatonal en el importante tramo de la calle Capotillo, completa todo el entorno de las dos escuelas primarias más grande de la ciudad y la parte trasera del obispado y el colegio Padre Guido, donde a diario caminan muchas personas.

Al igual que en todos los espacios construidos por la alcaldía, este paseo peatonal cuenta con rampas para personas con discapacidad y jardineras que serán sembradas con grama, para embellecer aún más el lugar.

Ciudadanos que transitan por la zona expresaron su alegría por los trabajos realizados, señalando que antes no podían desplazarse por la acera debido al mal estado en que se encontraba.

El alcalde, ingeniero Lenin de la Rosa, hizo un llamado a la ciudadanía para que cuide este nuevo atractivo, evitando que se deposite basura en el área, de manera que la población pueda disfrutarlo plenamente.

Policía municipal inicia operativo para erradicar criaderos de animales en la ciudad



San Juan de la Maguana.- Junto a la policía municipal, la dirección de medio ambiente de la alcaldía de San Juan de la Maguana inició el operativo en el sector Los Maestros, ante las quejas de sus moradores.

Según los ciudadanos las vacas, chivos caballos y otros animales mantienen la intranquilidad en el sector, donde fruto de la existencia de los citados no pueden colocar la basura frente a las casas los días que pasan los camiones porque son regadas por estos.

Denunciaron que tampoco pueden sembrar plantas en sus jardines, ya que llegan y las destruyen.

Expresaron que además su salud está en peligro por los insectos que producen dichos animales, citando moscas y garrapatas que son propias

A un costo de 5.5 Millones de pesos, alcalde Lenin de la Rosa inaugura puente de Guachupita en SJM



San Juan de la Maguana.- Al hacer entrega del puente que comunica los sectores de Guachupita y Quijá Quieta, obra por la que sus moradores lucharon durante casi treinta años, el alcalde de San Juan de la Maguana, Ing. Lenin de la Rosa, dijo que se trata de una promesa hecha realidad, gracias al esfuerzo hecho tras disponer como avance inicial, los recursos de un premio obtenido por el buen desempeño de la institución que preside junto al equipo de regidores.

El puente de Guachupita es una obra hecha bajo todos los estándares de calidad, con dos carriles y sus respectivos pasos para peatones a ambos lados, barandillas, iluminación, señalización y encache del entorno del río.

El Ingeniero Lenin de la Rosa agradeció a instituciones como el Ministerio de la Vivienda, por contribuir con la construcción de una vivienda en el entorno del puente, al INAPA por cooperar con la movilización de una tubería de agua, al Plan San Juan y la gobernadora provincial por el apoyo para que la obra se haga realidad.

Expresó que al iniciar la construcción del puente con el premio de 1.2 millones de pesos obtenido por el ayuntamiento a través de la Liga Municipal Dominicana, recibió el espaldarazo de los regidores que no escatimaron esfuerzo para respaldar que esos fondos, sean destinados para la anhelada construcción del puente de Guachupita y Quijada Quieta.

Recordó que cuando prometía construir dicho puente, sentía la incredulidad de la gente, incluso recibiendo el sentir de los pobladores, que reaccionaban desesperanzados, lo cual entendió por los años de reclamos de sus gentes.

Dijo que por lo anterior se siente satisfecho, al entregar una obra que para los moradores beneficiados representa un paso de avance para el desarrollo de los barrios de esa zona, ante el deterioro del antiguo puente con que contaban, el cual representaba un peligro para la comunidad.

El alcalde Lenin de la Rosa agregó que, con la unidad establecida entre la alcaldía, la ciudadanía y las autoridades, está totalmente seguro que los años por venir serán prometedores para el pueblo en sentido general, porque seguirá trabajando junto a los regidores de manera transparente, pulcra y con dignidad por todos los sectores incluidos los más necesitados.

La presidente de la Junta de Vecinos Buena Voluntad de Guachupita, Lourdes Sánchez de Óleo, expresó su agradecimiento por la construcción del puente de Guachupita por el que lucharon durante 27 años ininterrumpidos, haciendo entrega en nombre de la organización de una placa de reconocimiento al alcalde Lenin de la Rosa.

La Gobernadora Ana María Castillo de su lado dijo que la entrega en tan corto tiempo del puente de Guachupita, es una acción que demuestra la eficiencia y efectividad con la que está trabajando la alcaldía que encabeza el Ing. Lenin de la Rosa y con la que se identifica, porque son pasos de avances que el gobierno central siempre va a respaldar.

En el acto estuvieron presentes los regidores encabezados por su presidente Gabriel Núñez, José Dolores Bugé, Sandy Méndez, José Frank Piña Montero, Francisco de León y Franklin Cruz; el maestro Antonio Batista Canario en representación del director del Recinto UASD San Juan Dr. Carlos Manuel Sánchez, el diacono Juan Domingo Bocio quien bendijo la obra, el diputado Carlos Morillo (Chijo) y el director regional del Ministerio de la Vivienda, Enercido Corcino Lebrón; el presidente de la Federación de Juntas de Vecinos, Milcíades Lara, entre otros.



Alcalde Lenin de la Rosa destaca el rol de las madres durante celebración en San Juan de la Maguana



San Juan de la Maguana.- El alcalde Lenin de la Rosa celebró con entusiasmo el Día de las Madres, en un emotivo acto que incluyó entrega de regalos y presentaciones artísticas, reconociendo el papel fundamental de las madres en el núcleo familiar y la sociedad.

El Ingeniero Lenin de la Rosa al tiempo de felicitar a las madres en su día, afirmó que las mismas constituyen la pieza fundamental para el éxito de las familias y la sociedad, por lo que agradeció a su madre Rosa Galván al haberle inculcado valores importantes para ser un ciudadano de bien.

También dijo que la fiesta a las madres es un reconocimiento sincero, como muestra del agradecimiento a todas las mujeres que le dieron la confianza para dirigir el gobierno del municipio, a las que sostuvo le está devolviendo a cada instante con voluntad, firmeza, transparencia y obras esa decisión de haberlo convertido en el alcalde del municipio de San Juan de la Maguana.

Durante la celebración del Día de las Madres, Lenin de la Rosa entregó regalos y todas las presentes participaron de la rifa de decenas de electrodomésticos como; neveras, lavadoras, estufas, licuadoras, abanicos, planchas y otros artículos del hogar, llenando de alegría a las asistentes y agraciadas.

Además de ser beneficiadas con regalos y algunas ser ganadoras en el sorteo, un grupo de embarazadas recibió canastillas por parte del alcalde de San Juan de la Maguana.

En la actividad estuvieron presentes los regidores Ricardo Enrique Gómez, José Dolores Bugué, José Frank Piña Montero Emmanuel Foguereo y la vice alcaldesa Danilda Díaz, quienes acompañaron a la entrega de los premios.

Dirigentes de juntas de vecinos y centros de madres, se dieron citas en la actividad que culminó pasadas las dos de la tarde.

Lenin de la Rosa auguró el mejor de los éxitos a las madres, a cuyos hijos llamó a cuidar y venerar, por ser los seres que dan la vida y cuidan de todos sin importar la circunstancia.



Alcaldía SJM realiza trabajos de rellenos de calles en barrio Racide con fondos presupuesto participativo



San Juan de la Maguana.-Por disposición del alcalde ingeniero Lenin de la Rosa y tras la aprobación del concejo de regidores, la alcaldía de San Juan de la Maguana lleva a cabo el relleno de las calles del sector Racide en el marco del presupuesto participativo correspondiente al presente año.

El monto aprobado para los trabajos citados fue de 500 mil pesos, aprobado luego del consenso con las organizaciones comunitarias del sector, para mejorar las condiciones de las calles del barrio, ubicado en la zona sur del municipio.

La iniciativa adoptada luego de la realización de varios encuentros, entre ellos las asambleas comunitarias y de cabildo abierto, se llevaron a cabo para el beneficio de 14 comunidades y se destinaron para tales fines 10 millones de pesos, el cual está siendo ejecutado tal y como fue acordado en cada sector tomado en cuenta.

El alcalde Lenin de la Rosa dijo esperar poder avanzar con los fondos, con la esperanza de seguir ayudando a mejorar las condiciones de vida de los moradores de los distintos barrios de San Juan de la Maguana.

De la Rosa expresó que conjuntamente con los trabajos del presupuesto participativo, la alcaldía ejecuta diversas labores en una gran cantidad de sectores del municipio San Juan de la Maguana.

Agregó además que, el equipo que le acompaña desarrolla cada día acciones que buscan convertir a San Juan de la Maguana en un modelo en cuanto a ciudad y municipalidad se refiere, administrando de forma transparente los fondos que se perciben.

Alcaldía de San Juan de la Maguana repara tramo de calle afectado por colocación de tubos de agua



San Juan de la Maguana.- Debido al mal estado de un tramo de la avenida de Circunvalación Norte, provocado por excavaciones para la colocación de tuberías de agua, la Alcaldía de San Juan de la Maguana dispuso su reparación, iniciando en los alrededores del Cuerpo de Bomberos.

El alcalde Lenin de la Rosa ordenó que el equipo de Obras Municipales de la alcaldía supervise los trabajos, con el objetivo de que se realicen con la calidad necesaria para evitar su deterioro en poco tiempo.

Para tales fines, se están realizando cortes y rellenos con materiales de calidad, utilizando equipos y brigadas de obreros de la Alcaldía de San Juan de la Maguana.

El alcalde Lenin de la Rosa agregó que, con estos trabajos, se busca mejorar el tránsito, evitar molestias y prevenir accidentes vehiculares a los conductores que a diario se desplazan por esa vía, debido al deterioro que presenta el mencionado tramo.

En cuanto a las zanjas abiertas en la ciudad provocadas aberturas hechas por instituciones y particulares, la alcaldía hace un llamado a la ciudadanía para que coordine con el Departamento de Obras Municipales, a fin de evitar situaciones similares a la del tramo intervenido.

El trayecto comprendido desde el Cuerpo de Bomberos hasta el puente de La Mesopotamia resultó afectado por la colocación de una tubería de agua. La zanja fue tapada tras su culminación, aparentemente sin tomar en cuenta el peso de los vehículos que transitan por la zona.

Alcalde Lenin de la Rosa participa en mesa nacional por la seguridad y la equidad



San Juan de la Maguana. – El alcalde Lenin de la Rosa participó en la Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género, un espacio de articulación interinstitucional encabezado por la ministra de Interior y Policía, Faride Raful.

Durante el encuentro, se abordaron temas clave vinculados a la seguridad ciudadana, la convivencia pacífica y las políticas de inclusión, en un esfuerzo conjunto entre distintas entidades del Estado, organismos locales y representantes comunitarios.

“Desde la Alcaldía reafirmamos nuestro compromiso con una ciudad más segura, justa e inclusiva, trabajando de la mano con todos los sectores sociales”, expresó el Ing. Lenin De la Rosa.

Esta participación forma parte de una agenda institucional que prioriza el bienestar colectivo y la creación de entornos urbanos más humanos, donde la prevención de la violencia y el respeto a los derechos ciudadanos sean pilares de la gestión municipal.

Alcaldía realiza limpieza profunda en mercado público de San Juan de la Maguana



San Juan de la Maguana.- Brigadas y equipos de la alcaldía de San Juan de la Maguana realizaron una jornada de limpieza en el mercado público de la calle Eusebio Puello en horas de la tarde de este viernes, penetrando a muchas áreas con mangueras de agua de camiones de los bomberos.

El propósito de la jornada además de sacar desperdicio en lugares internos, es mejorar las condiciones en que los mercaderes venden sus productos al público.

Con equipos especiales las brigadas pudieron llegar con la limpieza a varias partes, donde se dificulta sacar la basura, al tiempo de que los miembros del área de limpieza de la alcaldía llaman a los mercaderes a sacar la basura al contenedor para no provocar vertederos en los alrededores de sus negocios.

Esta es la primera vez en que se realiza una labor similar para limpiar el mercado público, el que desde la llegada a la alcaldía del ingeniero Lenin de la Rosa recibió el respaldo con la instalación de un contenedor con capacidad para aproximadamente 5 toneladas de basura.

El Ingeniero Lenin de la Rosa llamó a la población y en especial a los mercaderes a hacer el esfuerzo por mantener sus espacios de ventas de alimentos higiénicos para además de atraer clientes garantizar la salud de quienes consumen sus productos.

Próximamente la alcaldía de San Juan de la Maguana procederá a reparar el mercado de la Anacaona como un plan piloto en cuento a ese tipo de plaza se refiere, por su importancia para la población que a diario acude a los negocios que allí funcionan.

Srta. Sasha Elizabeth Reding Báez Reina de las Fiestas Patronales San Juan Bautista 2025



San Juan de la Maguana. – Con tan solo 14 años de edad Sasha Elizabeth Reding Báez fue escogida como Reina de las Fiestas Patronales San Juan Bautista 2025, representando con gracia, talento y dignidad a la juventud de su pueblo.

Sasha posee doble nacionalidad, dominicana y belga, lo que enriquece su formación con una visión multicultural que se refleja en su carácter y proyección.

Cursa actualmente el cuarto grado de secundaria en el Colegio La Unión, donde es reconocida por su responsabilidad y dedicación académica.

Habla español con fluidez y tiene conocimientos básicos de francés. Su versatilidad la ha llevado a destacar en diversas disciplinas como el modelaje, el baile y los deportes, en especial el baloncesto y el voleibol.

Ha brillado participando en eventos como Belleza Primavera International, Miss Gardenias, Trendy Fashion Week y el reciente proyecto Renacer de Reinas, consolidando su presencia como una figura joven de gran proyección.

Sasha es disciplina, talentosa y poseedora de una gran seguridad. Asume su rol de Reina con entusiasmo, llevando en alto los valores de su comunidad y proyectando el espíritu vibrante de San Juan de la Maguana.

Alcalde Lenin de la Rosa Agradece a la UASD Recinto San Juan y la Asociación Maguana por unirse al gobierno municipal en favor del desarrollo local.



Durante la conferencia Mejora tus Finanzas Personales dictada por el Lic. Juan Ariel Jiménez, el Ing. Lenin de la Rosa destacó la importancia de que se lleven a cabo discusiones de ideas en torno a la promoción del desarrollo de sus gentes.

Consideró que la preparación académica y la educación de la población son un pilar fundamental para alcanzar ese progreso que posibilitará ampliar el avance local, por lo que pidió el respaldo para continuar reuniendo a los líderes visionarios respecto a qué se debe hacer, para la continuidad de esos encuentros productivos en favor del municipio.

Lenin de la Rosa agregó que, al recibir al destacado economista de prestigio internacional Juan Ariel Jiménez profesor de la prestigiosa universidad de Harvard, para llevar orientaciones sobre como se debe tener una salud financiera, es una muestra del deseo del gobierno municipal que encabeza de que nuestra sociedad tenga sostenibilidad en el tiempo en cuanto a desarrollo de sus economías.

Sostuvo que llevar informaciones fundamentales para alimentar el conocimiento, es la visión que tiene, por lo que invita al liderazgo local a aunar esfuerzos como lo hacen la UASD Recinto San Juan y la Asociación Maguana uniéndose a la alcaldía aprovechando la festividad de las tradicionales fiestas patronales, para así transitar firme y sin demora a ser un pueblo vibrante y con proyección hacia convertirse en una comunidad modelo.

La Conferencia dictada por Juan Ariel Jiménez donde el alcalde Lenin de la Rosa produjo sus declaraciones, culminó con un panel con la periodista Mavelin Ramírez, donde estuvieron presentes la gobernadora provincial Ana María Castillo, autoridades judiciales, empresarios, comerciantes, dirigentes políticos, comunicadores sociales y profesores del recinto UASD San Juan de la Maguana.

Información pública a cerca del “Servicio de Barrido de Vías y Espacios Públicos” y de los “Ingresos por Desechos Sólidos”

Con el objetivo de proyectar una imagen positiva de nuestra ciudad, el Ayuntamiento de San Juan de la Maguana continúa fortaleciendo el “**Servicio de Barrido de Vías y Espacios Públicos**”. Esta labor, fundamental para la salud pública y el bienestar de toda la comunidad, se ejecuta de manera planificada, constante y con un alto nivel de compromiso por parte del equipo responsable.

Durante el mes de junio, se llevaron a cabo diversas acciones orientadas a mantener en condiciones óptimas nuestras calles, avenidas y espacios comunes, contribuyendo así a una ciudad más limpia, segura y acogedora para residentes y visitantes.

A continuación, presentamos los resultados obtenidos en dicho mes. Asimismo, ponemos a disposición de la ciudadanía la “**Relación por mes de los Ingresos por desechos sólidos**”, correspondiente al trimestre enero–junio del año 2025, como parte de nuestro compromiso con la transparencia y la rendición de cuentas.

**PLAN DE RUTAS, FRECUENCIAS Y HORARIOS DE SERVICIO DE BARRIDO DE VIAS Y ESPACIOS PUBLICOS PARA EL
MES DE JUNIO DEL AÑO 2025**

Brigada (identificación de la brigada)	Rutas (sectores, calles, etc)	Frecuencias	Horario
BRIGADA 1	C/ Antonio Duverge	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	C/ Enriquillo	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	C/ Eusebio Puello	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	C/ Juan Pablo Pina	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
BRIGADA 5	C/ Duarte	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	C/ Monseñor de Meriño	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	C/ Sánchez	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	C/ Mella	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	C/ 27 de de Febrero	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	Av. Anacaona	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
BRIGADA 1	C/ Juan Contreras	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	C/ 19 de Abril	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	C/ Manuel Paulino	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	30 de Mayo	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	Calle Oriando Martínez	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	C/ Luperon	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
BRIGADA 1,2,6,7	C/ Pedro J. Heyalme	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	C/ San Juan Bautista	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	C/ Colon (Liceo PHU, Esc. Urania Montas (Tramo 1)	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	C/ Dr. Cabral (Tramo 1)	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	C/ Mariano Rodríguez	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
BRIGADA 1,2,6,7	C/ Wenceslao	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	C/ Diego de Velásquez	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	C/ 12 de Julio	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	C/ Las Carreras	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
BRIGADA 5	C/ Independencia	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
BRIGADA 5, 7.	C/ 27 de Febrero	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	C/ Mella	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	C/ Colón (Tramo 2)	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	C/ 19 de Marzo (Tramo 1)	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	C/ Mariano Rodríguez	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
BRIGADA 1	C/ Otilio Méndez	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	Dr. Cabral (Tramo 2)	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
BRIGADA 2,7	C/ Pedro J. Heyalme	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	C/ Clubes de Leon	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	Calle privada (AMET)	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
BRIGADA 5,7	C/ Eusebio Puello	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	C/ Santomé	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	C/ General Cabral	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	C/ Eusebio Puello	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	C/ Caonabo	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
BRIGADA 2,7	C/ Estrelleta	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	José del Carmen	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	Domingo Rodríguez	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
	4 de Julio	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
BRIGADA 6	Residencial Vista del Rio	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
BRIGADA 6	C/ La Foresta hasta la proyecto # 17	De Lunes a Viernes	5:30 A 7:30
BRIGADA 7	C/ Prolongación 16 de agosto	De Lunes a Sabado	5:30 A 7:30
BRIGADA 5,7	C/ Independencia (Tramo 2)	De Lunes a Sabado	5:30 A 7:30
	C/ 16 de Agosto Completa	De Lunes a Sabado	5:30 A 7:30
	C/ Trinitaria	De Lunes a Sabado	5:30 A 7:30

Franklin Mora R
Sr. Franklin Mora Rosario

Direccion de Limpieza y Ornato ASJM





ALCALDÍA
SAN JUAN DE LA MAGUANA
— Renovación, Servicio y Desarrollo —
GESTION TRIBUTARIA

RELACION POR MES DE LOS INGRESOS POR DESECHOS SOLIDOS
ENERO – JUNIO AÑO 2025

RECOLECCION DE DESECHOS SOLIDOS MUNICIPALES

1er. Primer Trimestre

MES	INGRESOS
Enero	\$970,036.20
Febrero	\$662,948.99
Marzo	\$557,877.69
TOTAL	\$2, 190,862.88

2do. Segundo Trimestre

Abril	\$549,778.80
Mayo	\$998,074.38
Junio	\$927,714.12
TOTAL	\$2, 475,567.03

**TOTAL DE LOS
DOS TRIMESTRES** **\$4, 666,429.78**



ALCALDÍA

SAN JUAN DE LA MAGUANA

— Renovación, Servicio y Desarrollo —